
○

会議の名称

開催日時・公開等 令和７年 7月11日 ( 金 )

会議の公開等

開催事前告知 令和７年 5月9日 ( 金 )

開催後議事録等の周知 令和７年 7月11日 ( 金 )

出席者

欠席者

案件名

提出された

資料等の名称

会議内容

令和７年度　コミュニティ・スクール推進校事業　会議録

　小学校学校運営協議会

公開 （非公開理由）

ブログ等で広く地域に周知を行った

ブログ等で広く地域に周知を行った

松本　英史（会長）・坂下　明宏（副会長）・石本　良樹・金谷　紀子・吉村　隆也（校長）

なし（半数以上の出席なので会議成立）

１.学校長挨拶

２．今後の短縮授業の実施について

３．エアコン設置工事、体育館外壁工事について

４．学校だよりについて

５．今後の学校教育について

６．学校運営委員からの意見・質問について

７．今後の予定について

資料①　…式次第

資料②　…今後の短縮授業について

資料③　…殿二小だより（４号～６号）

１、開会のことば（校長より）

２、今後の短縮授業の実施について

３、エアコン設置工事、体育館外壁工事について

４、学校だよりについて

５、今後の学校教育について

　　働き方改革

６、今後の予定について
　　２学期の予定について確認

　　次回、学校運営協議会　１２月１２日（金）１６時より校長室で開催

７、閉式のことば


